
 

 
Mir ist es wichtig, das Thema „Intervention bei häuslicher 

und sexueller Gewalt“ im Gesundheitsbereich fest zu veran-

kern, weil das noch vorhandene Tabu in unserer Gesell-

schaft unbedingt beseitigt werden muss. 

An S.I.G.N.A.L. schätze ich Kontinuität und unermüdliches 

Engagement der Akteurinnen & Akteure. 

Ich würde mich freuen, wenn mit mehr Mut und Aufmerk-

samkeit die gegenseitige Achtsamkeit in unserer Gesell-

schaft zunimmt und Betroffene schneller kompetente Hilfe 

suchen. 
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